



#BADDEN-WÜRTTEMBERG 02. Januar 2026

Weihnachtsfeier der Seniorengruppe Ulm

Für die Seniorengruppe ist es schon Tradition, am Jahresende in das Haus der Gewerkschaften in Ulm einzuladen. Im vollbesetzten großen Saal gaben die Mitglieder der Ortsseniorenleitung (OSL) stimmungsvolle Berichte über die zahlreichen Veranstaltungen im zu Ende gehenden Jahr.



OSL -Vorsitzender Martin Herion ergänzte diese durch den Ausblick auf die Veranstaltungen 2026. Das umfangreiche Torten- und Kuchenbuffet war vorbereitet. Für die musikalische Unterhaltung sorgte wieder „Walter der Musikant“.

Ein kleines Theaterstück der OSL sowie Fitness-Übungen der Anwesenden boten kurzweilige Unterhaltung. Die Zeit wurde für viele interessante Gespräche und Erinnerungen genutzt. Mit einem Weihnachtsgeschenk und einem späten schwäbischen Imbiss ging ein vergnüglicher und abwechslungsreicher Nachmittag zu Ende.



[Alle Bilder anzeigen »](#)